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6 Piéces
170 m2
Réf. 8779
850 000 €

Equilles

Maison a vendre (13510)
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Niché au coeur du village pittoresque d'éguilles, a proximité immédiate
d'aix-en-provence, cette maison d'environ 170 m2 trouve ses origines
dans la plus ancienne ferme du village. Entierement rénové avec un
raffinement contemporain, elle offre une subtile alchimie entre le charme
des pierres anciennes et le confort moderne. Répartie sur trois niveaux,
la demeure Déploie des espaces chaleureux et fonctionnels. Le
rez-de-chaussé accueille un hall d'entré éLégant, un bureau discret et
une buanderie parfaitement intégré. Un studio indépendant, aménagé

avec soin, complete ce niveau. Il constitue ...

Nestled in the heart of the picturesque village of éguilles, in the immediate vicinity of
aix-en-provence, this house of approximately 170 sgm has its origins in the oldest
farm in the village. Entirely renovated with contemporary refinement, it offers a
subtle alchemy between the charm of old stones and modern comfort. Spread over

T

three levels, the residence deploys warm and functional spaces. The ground floor
accommodates an elegant entrance hall, a discreet office and a perfectly integrated

laundry room. An independent studio, carefully furnished, completes this level. It is

an ideal ...
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